
E5 EU - Konformitätserklärung
EU - Declaration of compliance

uuiduur-equipment

Hiermit erklären wir, dass das nachfolgend bezeichnete Produkte
We herewith confirm that following products:

Produktname / Materialbezeichung Product name / Product material

Basic Nature Espresso Maker 'Edelstahl' #633026, #63301 1 , #633012, #633013

denVerordnungen EU 1935 /2004 & EU 1012011 über Materialien und Gegenstände aus Metall, die dazu bestimmt sind,
mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen, entsprechen.
Comply with Regulation 1935 l2OO4lEC & EU 1012011 on materials and articles intended to come into contact with food.

Sofern in den Produkten Stoffe mit Beschränkungen (SMUQM) enthalten sind, werden die in Verordnung EU'l'l,12011
aufgeführten Grenzwerte eingehalten. Für Stoffe, die nicht in der Unionsliste Anhang I der Verordnung EU l'll2011
aufgeführt sind, gelten die nationalen Bestimmungen.
As far as articles contain materials with specific migration limits (SML) and resMctions (QM), which are mentioned within the
regulation (EU) no. 1Ol2O11 and within the recrmmendations of Bn, all materials comply with the limits.

Sofern bei den genannten Produkten eine funktionelie Barriere verwendet wird, bestätigen wir, dass die Vorgaben der
Verordnung EU 1012011 eingehalten wird.
When a tunctional barrier is used in a multi-layer material we confirm that regulation EU 1012011will comply.
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Handelsregister
Amtsgericht Traunstein HRB -
8016
Llm§-lD-Nummer
DE-131193978

Geschätts(lhrer
Richad Trinkl
Angelika Trinkl
Andreas WeirEarten

Aussteller der Erklärung
lssuer of declaration

Relags GmbH
lmGrund6-10
D-83104 Tuntenhausen I Hohenthann

Spezifikationen zum vorgesehenen Verwendungszweck oder Einschränkungen, laut Prüfergebnis
Specifications for the intended use or restrictions, accordingly to bst results:

AruArten von Lebensmifteln, die mit dem Material in Berührung kommen sollen
Kind/types ot food that should come into contact with the material

Resullot ous Testberichl / result from letl report

Keine Einschränkung / no restrictions

AruArten von Lebensmitteln, die mit dem Material NICHT in Berührung kommen sollen
Kind/typ€s of food that should NOT come into contact with the material

Resultol ous Teslberichl / resu I from lest report

Keine Einschränkung / no restrictions

Dauer und Temperatur der Behandlung und Lagerung bei Kontakt mit dem Lebensmittel
Duration and temperature of treatrnent and storage by mntact with food

Resuliol ous Teslberichl / result from iest reporl

Heißabfüllung geeignet

Position im Betraeb
Position in company

Product Manager

Ausstellungsdatum
Date of issue

21.02.2020

Relags GmbH
lm Grund 6-10
D-83104 Tuntenhausen/Hht
Fon +49 (0) 8065 9039 0
Fax +49 (0) 8065 9039 35

Mail relags@relags de
Web www relags de

Hersteller / lmporteur
Producer / lmporter

Relags GmbH
lmGrund6-10
D-83 1 04 Tuntenhaus en I Hohenthann
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